



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
GOBIERNO

26/08/2023

LEGISLATIVO



Defendimos los ideales de la 4T: Llaven Abarca

En el marco de la última sesión de la Comisión Permanente en el Senado de la República, el diputado federal, Jorge Llaven Abarca, destacó que en los últimos cuatro meses de trabajos legislativos defendió los ideales de la Cuarta Transformación que encabeza el presidente Andrés Manuel López Obrador. En entrevista, el legislador suchiapaneco expresó que senadores y diputados federales participaron en las diferentes comisiones y fijaron postura desde la tribuna a favor del proyecto de nación, que garantiza el bienestar de los que menos tienen.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/defendimos-los-ideales-de-la-4t-llaven-abarca/461477>